



# Une exposition sur les maths au collège !

publié le 22/03/2022

Du lundi 7 mars au vendredi 18 mars, le collège a accueilli l'exposition "Maths et Mesures".

Toutes les classes ont pu la visiter en faisant un jeu de piste.

Elle a été présentée aux visiteurs de la soirée Portes Ouvertes du vendredi 11 mars.

Le jeudi 17 mars, les élèves de CM2 de l'école Duguesclin sont venus à la fois visiter le collège et découvrir l'expo.

Voici un lien vers l'article paru dans la Nouvelle République :

<https://dgxy.link/expomaths>

La photographie en plus grand à l'adresse ci-dessous :

<https://ahp.li/202254252240a2ac4830.jpg>

L'équipe de mathématiques



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.